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EXCURSIONS

A good traveler has nofixed plans, and is not intent on arriving

Marrakech has become an unmissable destination in recent years for those 
wishing to experience the beauty of Moroccan history and culture. The 
surrounding landscape around the city is equally breathtaking, as the shifting 
sands of the desert spread out from the town, meeting the snow-capped Atlas 
Mountains in the distance.
Every excursion makes you discover more of what this beautiful city has 
to offer, therefore, we invite you to have a look at this selective menu. Our 
dedicated team will be more than happy to provide you with more details 
and instructions.

EXCURSIONS

Un bon voyageur n’a pas de plans fixes et n’a pas l’intention d’arriver

Marrakech est devenue ces dernières années une destination incontour-
nable pour ceux qui souhaitent découvrir la beauté de l’histoire et de 
la culture marocaine. Le paysage environnant autour de la ville est tout 
aussi époustouflant, car les sables mouvants du désert s’étendent de la 
ville, rencontrant les montagnes enneigées de l’Atlas au loin.
Chaque excursion vous fait découvrir davantage ce que cette belle ville a 
à offrir, c’est pourquoi nous vous invitons à jeter un œil à ce menu sélectif. 
Notre équipe dévouée se fera un plaisir de vous fournir plus de détails et 
d›instructions.

For any special request,
please do not hesitate

to ask the reception staff.
We wish you a pleasant  stay.

Pour toute demande particulière,
n’hésitez pas à vous adresser
au personnel de la réception.

Nous vous souhaitons un agréable séjour.

WIFI / salamglory



Excursion to Ourika valley
(berber villages and waterfalls)

Nestled in the foothills of the mighty High Atlas Mountains, the Ourika Valley
makes a popular day trip from Marrakech at just 30km from the city center. 
A lush expanse of terraced fields and forested hillsides, the valley provides 
a picturesque backdrop for hiking expeditions. At the heart of the valley 
are the dramatic Setti Fatma falls, a series of 7 cascading waterfalls that 
flow into the Ourika River and make a thrilling scramble for adventurous 
travelers. We strongly recommend this unique experience.

- Free time: Berber village market (market days: Monday and Friday).

- Visit the small waterfalls of Seti Fatma with local mountain guide.

- Lunch (not included, our driver can recommend you some restaurants

  but the final choice remains yours)

- Back in Marrakech in the late of the afternoon.

Excursion à la vallée de l’Ourika
(village berbère et cascades)

Niché dans les contreforts des montagnes majestueuses du Haut Atlas, 
la vallée de l’Ourika est à seulement 30 km du centre-ville. Une étendue 
luxuriante de champs en terrasses et de collines boisées, la vallée offre une
toile de fond pittoresque pour les expéditions de randonnée. Au coeur de 
la vallée se trouvent les spectaculaires chutes de Setti Fatma, une série de 
7 chutes d’eau en cascade qui se jettent dans la rivière Ourika et font une 
course effrénée pour les voyageurs aventureux. Nous vous recommandons 
fortement cette expérience unique.

- Temps libre : marché du village berbère (jours de marché: lundi et vendredi).

- Visitez les petites cascades de Seti Fatma avec un guide de montagne local.

- Déjeuner (non inclus, notre chauffeur peut vous recommander quelques restaurants

  mais le choix final reste le vôtre)

- Retour à Marrakech en fin d’après-midi.



Excursion biking
in the palm grove of Marrakech

This quad biking excursion will take you out of the bustling busy streets of
Marrakech into the palm grove just outside the city and discover the Berber
countryside. If you’re looking for a different and unusual activity outside 
Marrakech, look no further. This excursion will take you deeper into the 
palmeraie, dotted with thousands of palm trees, to enjoy the scenery. It is 
an absolute safe experience, as i twill be monitored by a quad-biking 
professionnal who will be guiding the group.

- Necessary equipment included

- Professionnal guide

- Small group tour

- Transfers from and to the riad are included.

Excursion en quad
dans la palmeraie de Marrakech

Cette excursion en quad vous fera sortir des rues animées de Marrakech 
dans la palmeraie juste à l’extérieur de la ville et découvrir la campagne 
berbère. Si vous cherchez une activité différente et inhabituelle en dehors 
de Marrakech, ne cherchez pas plus loin. Cette excursion vous emmènera 
plus loin dans la palmeraie, parsemée de milliers de palmiers, pour profiter 
du paysage. Vous pourrez profiter de cette expérience en toute sécurité, 
car elle sera surveillée par un moniteur qui fera progresser le groupe.

- Équipements nécessaires inclus

- Guide professionnel

- Excursion en groupe

- Les transferts de et vers le riad sont inclus.



Excursion
to Ouzoud waterfalls

Surrounded by an emerald cloak of thousands of olive trees, these majestic
waterfalls plunging 110 meters to the ground. Admire the falls from different 
points of view and a local guide will be there to show you the way to reach 
pictures spots. In one famous for its austere desert landscapes countries, 
these waterfalls are a dramatic contrast and provide breathtaking photos 
opportunities.

- Duration: Full day

- Distance: 170 km

- Departure: 8 am

Excursion
aux cascades d’Ouzoud

Entourés d›une cape émeraude de milliers d›oliviers, ces majestueuses 
chutes d’eau plongent à 110 mètres du sol. Admirez les chutes de différents 
points de vue et un guide local sera là pour vous montrer le chemin pour at-
teindre les spots photos. Dans un célèbre pour ses paysages austères pay-
sages désertiques, ces cascades sont un contraste dramatique et offrent 
des possibilités de photos à couper le souffle.

- Durée : journée complète

- Distance : 170 km

- Départ : 8h



Day trip to Essaouira
(Mogador)

Known by its Portuguese name of Mogador, Essaouira is a citadel with a 
prestigious past. The site has been inhabited since prehistoric times, Real 
Decor Game of thrones series, all the scenes along the mother are shot, the 
city was famous for its manufactures of Tyre, who supplied Rome with the 
legendary purple hue. Cradle of artists of all disciplines, Essaouira is also 
famous for its fishing port and market, brimming with activity day and night.
During your stay in Essaouira, visit the port, Scala, the municipal market, the
neighborhood jewelers and craft complex. You will also have time for lunch
(not included in the tour price) we strongly recommend you to eat fish near
the harbor.

- Guided tour and lunch are not included

Excursion
d’une journée à Essaouira

(Mogador)

Connue par son nom portugais de Mogador, Essaouira est une citadelle au
passé prestigieux. Le site a été habité depuis la préhistoire, toutes les 
scènes le long de la mère sont tirées, la ville était célèbre pour ses manu-
factures de Tyr, qui a fourni à Rome la teinte pourpre légendaire. Berceau 
d’artistes de toutes disciplines, Essaouira est également célèbre pour son 
port de pêche et son marché, débordant d’activité jour et nuit.
Lors de votre séjour à Essaouira, visitez le port, Scala, le marché municipal, 
les bijoutiers de quartier et le complexe artisanal. Vous aurez également 
le temps pour le déjeuner (non inclus dans le prix de la visite), nous vous 
recommandons fortement de manger du poisson près du port.

- La visite guidée et le déjeuner ne sont pas inclus



Hot air balloon experience

An experience to not miss for visitors of Marrakech, this excursion takes you
hover over the foothills of the Moroccan Atlas. A small Berber breakfast 
freshly prepared (included) followed by a camel ride through the desert with
palm trees scattered, and then back to Marrakech by 4x4 vehicle. A flight 
certificate is included as a souvenir of your experience

The price includes:
- Transfers from and to the riad
- Ballooning
- Refreshments before the flight
- Breakfast
- Camel ride
- Flight certificate in memory

Informations:
- Not recommended for people with heart issues problems
- Disabled access not available
- Minimum age: 3 years
- If the weather does not allow the flight on the day of your departure, you have the
  choice of changing the date or a full refund

Vol en montgolfière

Une expérience à ne pas manquer pour les visiteurs de Marrakech, cette 
excursion vous emmène sur les contreforts de l’Atlas marocain. Un petit 
déjeuner berbère fraîchement préparé (inclus) suivi d’une promenade en 
chameau à travers le désert avec des palmiers dispersés, puis retour à 
Marrakech en 4x4. Un certificat de vol est inclus comme un souvenir de 
votre expérience.

Le prix comprend :
- Transferts depuis et vers le riad
- Montgolfière
- Rafraîchissements avant le vol
- Petit-déjeuner
- Tour de chameau
- Certificat de vol pour mémoire

Informations :
- Non recommandé pour les personnes ayant des problèmes de problèmes cardiaques
- Accès handicapés non disponible
- Age minimum : 3 ans
- Si le temps ne permet pas le vol le jour de votre départ, vous avez le choix de
  changer la date ou un remboursement complet



Day trip
to Ouarzazate - Ait Benhaddou

(3h30 drive per way)

Just after breakfast, travel comfortably in the Atlas Mountains and cross the
Tizi-n-Tichka top of 2260 meters. While your little group goes to the Sahara
desert in taking the old passage caravans from Marrakech, your guide will 
give you information on the history and tell you stories about this fascinating
region.

- Duration: Full day: 12 hours

- Departure: 6am

- Visit a World Heritage site listed by UNESCO

and one of the most authentic places in Morocco

Excursion d’une journée
à Ouarzazate - Ait Benhaddou

(3h30 de route par trajet)

Juste après le petit déjeuner, voyagez confortablement dans les montagnes 
de l’Atlas et traversez le sommet du Tizi-n-Tichka de 2260 mètres. Alors 
que votre petit groupe se rend dans le désert du Sahara en empruntant les
anciennes caravanes de passage de Marrakech, votre guide vous donnera 
des informations sur l’histoire et vous racontera des histoires sur cette 
région fascinante.

- Durée : Toute la journée : 12 heures

- Départ : 6h

- Visitez un site du patrimoine mondial répertorié par l’UNESCO

  et l’un des endroits les plus authentiques au Maroc



Camel ride
in the palm grove

of Marrakech

Enjoy a one-hour camel ride through one of Marrakech’s last wild palm groves 
and the surrounding Moroccan countryside, where you can immerse yourself 
in the local culture.

Promenade en chameau
dans la palmeraie

de Marrakech

Profitez d’une balade de deux heures à dos de chameau à travers l’une des 
dernières palmeraies sauvages de Marrakech et la campagne marocaine 
environnante, où vous pourrez vous plonger dans la culture locale.



Guided tours of Marrakech
«A little imagination goes a long way in Marrakech»

Our Marrakech guided day tours will take you deep to explore life in the 
medina as it has been for hundreds of years. we know all the spots and enjoy 
sharing our expertise and making your visit exceptional. Our aim is to unveil 
the mystery and magic that Marrakech is.
If you are a traveler of fun, adventure and have a desire to understand the 
diversity of Moroccan culture and history, these tours are ideal for you.

Visites guidées de Marrakech
« Un peu d’imagination va loin à Marrakech »

Nos visites guidées d’une journée à Marrakech vous emmèneront en 
profondeur pour explorer la vie dans la médina telle qu’elle a été depuis 
des centaines d’années. nous connaissons tous les spots et aimons partager 
notre savoir-faire et rendre votre visite exceptionnelle. Notre objectif est de 
dévoiler le mystère et la magie qu’est Marrakech.
Si vous êtes un voyageur de plaisir, d’aventure et que vous souhaitez 
comprendre la diversité de la culture et de l’histoire marocaines, ces circuits 
sont idéaux pour vous.



Monuments and palace discovery

Admire palaces and amazing monuments during a morning or afternoon visit 
Marrakech, with the fragrant gardens Bahia Palace, the Tower of the Koutoubia 
minaret and 70 meters and the Saadian tombs recently discovered.
Your last step will be the Tiskiwin museum, super double riad containing the
private folk art of the Dutch collector Bert Flint collection. You’ll also see 
examples of Moroccan craftsmanship in Dar Najjarine before returning to 
your hotel in Marrakech.

Découvrez les monuments et les palais

Admirez les palais et les monuments étonnants lors d’une visite matinale 
ou après-midi à Marrakech, avec les jardins parfumés du Palais Bahia, le 
minaret de la Tour de la Koutoubia et à 70 mètres et les tombeaux saadiens 
récemment découverts.
Votre dernière étape sera le musée Tiskiwin, super double riad contenant 
l’art populaire privé de la collection néerlandaise Bert Flint. Vous verrez 
également des exemples de l’artisanat marocain à Dar Najjarine avant de 
retourner à votre hôtel à Marrakech.



Marrakesh botanical gardens
discovery

Have a morning or an afternoon exploring the botanical treasures of Mar-
rakech. Visit the famous Majorelle Gardens, surround yourself with orchards 
and olive groves of Menara Garden before ending your tour with a horse 
and carriage ride through the Agdal Gardens.

Highlights:
- Visit three botanical gardens in Marrakech
- Visit Jardin Majorelle, Agdal Gardens and Menara
- Tour of carriage Majorelle gardens to the gardens of Agdal

Découvrez les jardins botaniques
de Marrakech

Profitez d’une matinée ou un après-midi à explorer les trésors botaniques 
de Marrakech. Visitez les célèbres jardins Majorelle, entourez-vous de ver-
gers et d’oliveraies du Menara Garden avant de terminer votre visite par 
une balade en calèche dans les jardins de l’Agdal.

Points forts :
- Visite de trois jardins botaniques à Marrakech
- Visite du Jardin Majorelle, des Jardins d’Agdal et de Menara
- Visite des jardins de Majorelle aux jardins de l’Agdal



Souk & medina tour

Visit the many souks and medinas of Marrakech to see local selling eve-
rything from fresh vegetables and spices to leather and jewelry. Be 
entertained by acrobats, snake charmers and musicians of Djemaa El 
Fna Square and visit the Medersa Ben Youssef, a former Islamic college.

Highlights:
- Visit the souks and Medina of Marrakech
- Discover local products in the souks (markets)
- Visit a herbalist and learn about the plants used in Moroccan medicine
- Visit the Medersa Ben Youssef, a former Islamic college

Découverte des souks de la medina

Visitez les nombreux souks et médinas de Marrakech pour voir les locaux 
qui vendent tout, des légumes frais aux épices en passant par le cuir et les
bijoux. Laissez-vous divertir par des acrobates, des charmeurs de serpents 
et des musiciens de la place Djemaa El Fna et visitez la Medersa Ben Youssef, 
un ancien collège islamique.

Points forts :
- Visitez les souks et la médina de Marrakech
- Découvrez des produits locaux dans les souks (marchés)
- Visitez un herboriste et découvrez les plantes utilisées
  en médecine marocaine
- Visitez la Medersa Ben Youssef, un ancien collège islamique



Rules of procedure & Terms and conditions

ARTICLE 1: MEAL SCHEDULE
Breakfast is served from 8am until 10.30am , either on the terrace or in the rooftop or courtyard lounge.
Lunch is served from 02pm to 04.30pm
Dinner is served from 17h to 22h30
It is best to order lunch and dinner before 12 pm because of the homemade preparation. 

ARTICLE 2: CHECK-IN / CHECK-OUT
The reception is open 24 houres a day. 
Check-in is at  03pm
Check-out is at 12am

ARTICLE 3: MEALS / DRINKS FROM OUTSIDE
For security reasons it is forbidden to bring drinks or food not provided by the hotel (from outside) as well 
as to do your laungry and dry clothes outside. 

ARTICLE 4: SMOKE
It’s strictly forbidden to smoke in the room for obvious reasons of savety and comfort. 

ARTICLE 5: HOUSEKEEPING
Rooms are cleaned daily  between 8h and 16h.
In the case of any damages , please inform the reception as a matter of urgency.

ARTICLE 6: WIFI
The code is : salamglory

ARTICLE 8: COMPLAINT
Any complaint about the quality of the services provided must be presented to the front desk or the 
manager immediately. 

ARTICLE 9: FORGOTTEN ITEMS 
Objects forgotten and found in the hotel can be returned to the custmer on request and at his expense.

Règlement Intérieur & Conditions Générales                                                                          

ARTICLE 1 : HORAIRE DES REPAS
Le petit déjeuner est servi du 08h jusqu’à 10h30 soit sur la terrasse ou dans le rooftop ou au salon
Le déjeuner est servi de 14h à 16h30
Le diner est servi du 17h au 22h30
Il est preferable de passer commande du déjeuner et du dîner avant 12h en raison de préparation minute maison.

ARTICLE 2 : CHECK-IN / CHECK-OUT
La réception est ouverte 24/24
Le check-in est à 15h00
Le check-out est à 12h00

ARTICLE 3 : REPAS /BOISSONS DE L’EXTÉRIEUR
Pour des raisons de sécurité il est interdit d’apporter des boissons ou de la nourriture non fournies par 
l’hôtel (de l’extérieur) ainsi que d’y faire sa lessive et faire sécher du linge à l’extérieur.

ARTICLE 4 :  FUMER
Il est formellement interdit de fumer dans la chambre pour des raisons évidentes de sécurité et de confort

ARTICLE 5 : HOUSEKEEPING
Le ménage des chambres est effectué quotidiennement entre 8h et 16h.
En cas de casse dans la chambre, merci d’informer la réception en urgence.

ARTICLE 6 : WIFI
Le code est : salamglory

Article 8 : RÉCLAMATION
Toute réclamation sur la qualité des prestations fournies doit être présentée à l’hôtelier sur-le-champ.

ARTICLE 9 : AFFAIRES OUBLIÉES
Les objets oubliés et trouvés dans l’hôtel pourront être renvoyés au client sur demande et à ses frais. 




